

On se retrouvait pour les fêtes : en 1929, la « Commune libre et société de bigophones du Nouveau Domont, les Troubadours » se constitua pour organiser des sorties entre les familles, des bals de nuit, des cavalcades. L'hôtel Figeac, avec son orgue de barbarie, avait une grande salle de banquet et bal, où les Troubadours donnaient aubades et comédies. Citons aussi la société de gymnastique « les Bleuets » avec sa musique « Tambours et clairons ».

L'Ancien et le Nouveau Domont ne se mélangaient pas pour les fêtes. Et il restera une fête du Nouveau Domont longtemps après la guerre, avec une tentative, sans lendemain, en 1936, de n'avoir qu'une fête pour la commune sur les prés de l'actuel marché.

Peu à peu, cependant, le

La société de gymnastique, « Les Bleuets », s'entraîne à la briqueterie Héral et forme les futurs cyclistes.

